
 

 
Dichiarazione sindaco Ciriani 

 

Dalla Giunta regionale 600 mila euro per le barriere fono assorbenti per il 

quartiere di Villanova 

 

 

Pordenone, 28/07/2022 

 

Il sindaco Alessandro Ciriani esprime grande soddisfazione e compiacimento per l’emendamento presentato 

dalla Giunta regionale e dal presidente Massimiliano Fedriga - che tiene a ringraziare - con cui si stanziano 

600 mila euro, in aggiunta ai 500 mila già stanziati con precedente manovra, per la realizzazione delle 

barriere fono assorbenti che risolveranno il problema del quartiere di Villanova vecchia e delle zone ad esso 

limitrofe, colpite dal rumore causato dal continuo passaggio del treno.  

Afferma il sindaco Ciriani: «Questa era una questione annosa per la quale si sono spesi diversi consiglieri e 

la stessa amministrazione comunale. Siamo felici che la sensibilità dimostrata in tal senso potrà finalmente 

risolvere un disagio che attendeva da tempo una risposta che è puntualmente arrivata». 
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